

## Arrancan foros sobre la reforma al Poder Judicial en la Cámara de Diputados



Ciudad de México 27 de junio del 2024.- Los foros sobre la reforma judicial arrancaron en la Cámara de Diputados, con oradores a favor y en contra de la propuesta del Ejecutivo federal para que los jueces, magistrados y ministros sean electos por voto popular.

Morena y partidos aliados ya tomaron la decisión de ir por esa vía al inicio de la 66 Legislatura, pese a críticas de que dicha elección de juzgadores no garantiza que se combata la corrupción ni haya justicia expedita.

https://suracapulco.mx/arrancan-foros-sobre-reforma-al-poder-judicial-en-la-camara-de-diputados/